

川口 美結さん

兵庫教育大学 在学中合格

最終合格先：国家一般職
財務専門官
沖縄県

LEC受講コース：2023年合格目標 スペシャルコース
受講形態：通学受講 ／ LEC受講本校：神戸本校



私が合格・内定を獲得できた理由

今頑張れば未来は明るいはず！！！

LECに入学してから内定をいただくまで1年5ヶ月。物事って「今考えればあっという間だったな～」と思うことが多いけれど、本当に長くてしんどかったです。秋頃からは部活もバイトもやめ、勉強に集中しました。みんなが遊んだりバイトしている中できつかったですが、「頑張ってる自分は偉い。未来は明るい!!」と言い聞かせて頑張りました。自分は家が遠かったため普段の授業はWeb受講でしたが、論文講座や面接練習などは実際に校舎に行っていました。たまに行くLECで友達や先生と話すことで、もっと頑張ろう！とも思えたし、良い息抜きになっていました。

私がLECを選んだ理由

姉がLECに通っていたから

私の2個上の姉がLECに通っていたのがきっかけです。LECは友人紹介割引があり、通常の値段より安かったのでそこは嬉しいポイントです。また、私は住んでいるところと違う地域を受験したのですが、他県のLEC本校も利用していました。特に地方公務員は、面接カードや討論など、その地域によって全く異なるので、その地域の校舎で情報収集することが大切だと思います。私も冬頃からZoomで相談や添削をしてもらっていました。地方だけでなく、国家も面接からはやり方が様々なので、他の校舎と連携いただいてとてもありがとうございました。

私の勉強方法のポイント

1日の総復習

ただ解きまくり問題集を解く・授業を見るだけでなく、「これ大切だ」「前も間違えたな」というポイントは専用のノートに1日1ページでまとめていました。それをお風呂に入りながらだったり、帰り道などで読みました。直前にくると、そのノートの「まだ間違える」とあやふやなところにはシールや付箋を貼っていき、必然的に自分に欠かせない超重要ノートになっていました。それを試験前日は最終確認として確認したり、当日の選抜持ち物になっていました！

私が公務員を目指した理由

最初は軽い気持ち

私は教育大学なのですが、「教師になりたくないな」と考えて至ったのが公務員でした。そのため、きっかけは本当に軽い気持ちでした。「軽い気持ちで公務員選ぶんじゃなかった」と何度も思ったほどでしたが。でも、説明会やLECでのHRを通して自分が本当に目指したいものが見つかり、そこからは本気で目指しました。第一志望だった国家一般職を目指したきっかけは、LECが開催していた職場ツアーでした。なので、そういったものは積極的に参加するのがおすすめです！

私の面接試験エピソード

楽しかった

私は人と話すことが大好きなので、面接官の方と話す時間も好きでした。なので面接練習も全く苦ではありませんでした。しかしそれは自己分析をしっかりやった上での話です！私は9月に初めてリアル面接シミュレーションを行き、そこから自己分析を始め、月1～2のペースでリアル面接シミュレーションを利用していました。本番の面接であまり緊張せずに自分を出すことができたのも、回数を重ねて且つ自己分析をみっちりやったからだと思います。また受験先の校舎の先生に面接練習をお願いするのも大切だと思います！その試験の特徴を踏まえてアドバイスをくださるので、とても学びになりました。